

# ANALISIS PERENCANAAN KEUANGAN KELUARGA PADA IBU RUMAH TANGGA PEDAGANG SAYUR DI DESA KAUMAN BAURENO KABUPATEN BOJONEGORO



NAMA PENULIS : NINGTINAR MEGA AYU PERTIWI  
NIM : 1021910043

DOSEN PEMBIMBING : SUGENG FIRDAUSI, S.E., AK., M.M. MIFP.

## ABSTRAK

Ibu rumah tangga saat ini berkedudukan sama dengan suami yaitu bekerja salah satunya yaitu pedagang sayur. Ibu pedagang sayur yang menjadi subjek dalam penelitian ini, dengan tujuan penelitian untuk mengetahui bagaimana perencanaan keuangan keluarga pada ibu rumah tangga pedagang sayur di Desa Kauman. Hasil dari penelitian ini menunjukkan perencanaan keuangan yang dilakukan oleh ibu rumah tangga pedagang sayur di Desa Kauman, sebelum melakukan perencanaan keuangan menentukan jangka pendek dan jangka panjang, menghitung posisi aset dan kewajiban, menyusun rencana keuangan, mengimplementasikan rencana keuangan, mengevaluasi status keuangan memonitor dan membuat penyesuaian yang dibutuhkan

## RUMUSAN MASALAH

Bagaimana perencanaan keuangan ibu rumah tangga pedagang sayur di Desa Kauman Kecamatan Baureno Kabupaten Bojonegoro?



## METODE PENELITIAN

- Metode penelitian kualitatif deskriptif
- Pengumpulan data menggunakan metode observasi
- Wawancara dan dokumentasi



## HASIL DAN PEMBAHASAN



Mempertahankan kehidupan berumah tangga, sebagai seorang istri atau ibu rumah tangga yang merencanakan keuangan keluarga harus dapat mengembangkan penghasilan yang diperoleh. Uang memainkan peran besar dalam kehidupan, terutama dalam keluarga. Ini bukan hanya tentang berapa banyak yang dimiliki tetapi juga tentang bagaimana menggunakannya untuk membuat keluarga bahagia. Keluarga ibu rumah tangga pedagang sayur sudah memiliki perencanaan keuangan di dalam keluarganya walaupun tidak begitu rinci. Dari hasil penelitian yang peneliti lakukan ibu rumah tangga pedagang sayur di Desa Kauman melakukan menentukan kebutuhan jangka pendek dan jangka panjang, menghitung posisi aset dan kewajiban, menyusun rencana keuangan, mengimplementasikan rencana keuangan, mengevaluasi status keuangan memonitor dan membuat penyesuaian yang dibutuhkan sesuai dengan tujuan dari keluarga tersebut.

## KESIMPULAN

Perencanaan keuangan yang dilakukan oleh Ibu Rumah Tangga Pedagang Sayur di Desa Kauman ini dengan beberapa tahapan salah satunya menentukan kebutuhan jangka pendek dan jangka panjang, menghitung posisi aset dan kewajiban, menyusun rencana keuangan, mengimplementasikan rencana keuangan, mengevaluasi status keuangan, memonitor dan membuat penyesuaian yang dibutuhkan.

